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                                                                                                   DISTRITO SANTA BÁRBARA 

 

 ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA MONOGRÁFICA DEL CONSEJO DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL DISTRITO DE SANTA BÁRBARA, CELEBRADA 

EL DÍA UNO DE JUNIO DE DOS MIL VEINTIUNO. 

 

En el Salón de Actos del Centro Cívico del distrito de Santa Bárbara de 

la ciudad de Toledo, siendo las diecisiete horas del día uno de junio de dos mil 

veintiuno, se reúnen los miembros que a continuación se relacionan: 

ASISTEN: 

POR LA CORPORACIÓN: 

Concejal-Presidente: D. Teodoro García Pérez. 

Concejala-Vocal titular: Dª Marta Medina Quiroga, representante del Grupo 

Municipal del P.S.O.E. 

Concejal-Vocal titular: D. José López Gamarra, representante del Grupo 

Municipal del P.P. 

Concejala-Vocal titular: Dª Araceli de la Calle Bautista, representante del Grupo 

Municipal CIUDADANOS. 

Concejala-Vocal titular: Dª Olga Ávalos Rebollo, representante del Grupo 

Municipal I.U.-PODEMOS. 

Concejala-Vocal titular: Dª María de los Ángeles Ramos Fernández, 

representante del Grupo Municipal VOX. 

POR LAS ASOCIACIONES DE VECINOS DEL DISTRITO: 

Vocal titular: D. Alejandro Sánchez Nogales, representante de la A.VV. 

“ALCÁNTARA”. 

SECRETARIO: 

D. Luis Sánchez Sánchez (Coordinador de Distrito). 

 

Por parte del Sr. Secretario se constata que existe quórum suficiente para 

que pueda comenzar la sesión. 
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ORDEN DEL DÍA 

 

ASUNTO ÚNICO.- PROCESO DE ESTUDIO Y APROBACIÓN DE PROPUESTAS 

REMITIDAS AL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN DEL DISTRITO, EN ORDEN 

A LA INVERSIÓN DIRECTA DE LAS CANTIDADES ASIGNADAS AL MISMO 

EN EL PRESENTE EJERCICIO, POR IMPORTE GLOBAL DE CIEN MIL 

EUROS. 

 El SR. CONCEJAL-PRESIDENTE interviene en primer término para dar 

la bienvenida a los asistentes, tras este paréntesis forzado por la situación 

originada como consecuencia de la pandemia de la Covid-19. A continuación y 

con anterioridad al sometimiento de las proposiciones a votación, concede un 

turno a sus ponentes, a efectos de defensa y exposición en el seno del Consejo, 

comenzando por el SR. SÁNCHEZ NOGALES, siguiéndole después D. JUAN 

MORGADO POLO. 

 

 El SR. CONCEJAL-PRESIDENTE indica que seguidamente se va a abrir 

un turno breve de intervenciones entre los miembros del Consejo, con el fin de 

conocer su parecer al respecto, teniendo en cuenta que las propuestas más 

valoradas se considerarán como prioritarias, mientras que las restantes 

igualmente serán trasladadas a los servicios técnicos municipales por si alguna 

de las anteriores no fuera estimada. Las proposiciones formuladas son las 

siguientes: 

 

1) Pintura y reparación de pasos de peatones y señales. 

2) Reparación y colocación de elementos en zonas infantiles. 

3) Colocación de pivotes en pasos de peatones. 

4) Instalar un parque de calistenia en el Paseo de Don Vicente. 

 

Comienza dicho turno el SR. LÓPEZ GAMARRA para manifestar que 

votará a favor de todas, si bien matiza que en cuanto a las primera, segunda y 

tercera las considera más bien una cuestión de ciudad más que de barrio, 

debiendo estar incluidas en los presupuestos municipales, en lugar de llevarlas 

a cabo con los fondos que aquí se gestionan, denotando que le parece más 

oportuna la señalada bajo el número cuatro. 
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Le sigue la SRA. DE LA CALLE BAUTISTA, para ratificarse en lo 

expuesto por el Sr. López Gamarra, aunque respeta la decisión de los vecinos 

adoptada a través de su asociación. 

 

Por su parte la SRA. RAMOS FERNÁNDEZ se expresa en los mismos 

términos a que se ha hecho mérito con anterioridad, aunque añade que, con 

referencia a la propuesta cuatro, a su juicio, es la más innovadora de todas y se 

aparta un poco de lo que son las labores propias de mantenimiento. 

 

La SRA. ÁVALOS REBOLLO matiza que estas obras se deberían 

acometer, más que por el Ayuntamiento, por el equipo de gobierno, ya que 

Ayuntamiento somos todos. Por lo demás añade que apoyarán las proposiciones 

presentadas. 

 

 A continuación, por parte de la Presidencia, aprovechando que se 

encuentra presente el SR. PÉREZ DEL PINO, en calidad de Concejal de 

Participación Ciudadana, le concede el uso de la palabra, el cual precisa que el 

presente es un procedimiento nuevo nunca aplicado hasta la fecha que va a 

permitir invertir dinero en cada distrito, concretamente 100.000 €, en 

consonancia con lo consensuado con la Federación Local de Asociaciones de 

Vecinos y que podría ser perfeccionado y mejorado en el futuro. Termina su 

turno haciendo constar que sugiere que, siguiendo el criterio establecido en los 

demás Consejos desarrollados, podrían votarse la mitad de las proposiciones 

tramitadas como prioritarias, en este caso dos, dejando las otras dos en reserva 

por si las anteriores fueran informadas desfavorablemente por los técnicos 

municipales o existiera cuantía económica suficiente para llevarlas a cabo. 

 

 Interviene la SRA. MEDINA QUIROGA a efectos de matizar que la 
propuesta número dos también es innovadora, ya que en la misma se plantea 
la instalación de elementos nuevos y no solo la reparación y mantenimiento. 

 

 Por su parte la SRA. ÁVALOS REBOLLO hace notar que sería 
conveniente que en esta misma propuesta dichos elementos lo fueran con 
carácter inclusivo. 
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 Finalmente el Sr. Presidente concede el uso de la palabra a D. TOMÁS 
RUIZ PORTALES, en calidad de Presidente de la Federación Local de 
Asociaciones de Vecinos “El Ciudadano”, dado que el procedimiento utilizado en 
esta materia ha sido consensuado con la misma, el cual hace constar que 

considera el momento actual de suma importancia, en primer lugar por el hecho 
de volver a retomar la celebración de las sesiones de los consejos de 
participación, tras la situación que hemos vivido y en segundo término porque 
es la primera vez que se va a disponer de la oportunidad de decidir a qué se 
destina una parte del presupuesto municipal, aunque sea pequeña, 
comprometiéndose las partes implicadas a ir mejorando y complementando las 
vías por las que llevar a buen puerto este asunto en lo sucesivo y por supuesto 
intentar que estas asignaciones se mantengan con carácter definitivo, si bien la 
última palabra la tendrán los servicios técnicos municipales en cuanto a la 
viabilidad de las iniciativas que se aprueben. 

 

 Una vez conclusa la deliberación, por parte de la Presidencia se someten 

a votación las proposiciones elevadas al Consejo de Participación, siendo su 

detalle el siguiente: 

 

VOTANTES 
OPCIÓN 1 

VOTOS 
OPCIÓN 2 

VOTOS 
OPCIÓN 3 

VOTOS 
OPCIÓN 4 

VOTOS 

P.S.O.E. 4) 3) 2) 1) 

P.P. 4) 3) 2) 1) 

CIUDADANOS 4) 2) 3) 1) 

I.U.-PODEMOS 1) 2) 4) 3) 

VOX 4) 2) 1) 3) 

A.VV. ALCÁNTARA 1) 2) 3) 4) 

 

 A la vista de los resultados obtenidos, se acuerda trasladar a los servicios 

técnicos municipales, a efectos de evaluación, estudio, viabilidad y posterior 

ejecución, en su caso, el contenido de las propuestas formuladas, siendo las de 

carácter prioritario las más votadas bajo el epígrafe “Opción 1”, mientras que 

las de la “Opción 2” quedarían en reserva por si las anteriores fueran informadas 

desfavorablemente por aquellos o existiera cuantía económica suficiente para 

llevarlas a término. El fondo de dichas propuestas, es el que seguidamente se 

resume: 

 

PROPUESTAS DE CARÁCTER PRIORITARIO 
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Proposición presentada por D. Juan Morgado Polo 

 

1.- Parque de calistenia street workout en Paseo de Don Vicente 

(cuatro votos).- Instalar un parque de calistenia para potenciar el deporte en 

grupos de jóvenes, sin necesidad de usar un gimnasio y mantenerse en forma. 

 

Propuesta formulada por la Asociación de Vecinos “Alcántara” 

 

2.- Pintura y reparación de todos los pasos de peatones que se 

encuentren deteriorados, reposición de señales de tráfico y barrera de 

seguridad en la Calle del Arroyo (dos votos).- Se propone el arreglo y pintura 

de todos los pasos de peatones que se encuentren en mal estado, así como la 

reposición de todas las señales de tráfico que se encuentren deterioradas. De 

igual modo que sean colocadas allí donde fuesen necesarias. Igualmente la 

colocación de una barrera de seguridad en la Calle del Arroyo, en concreto en 

la curva que hay frente a la pista de skate (propuesta aprobada en el Consejo 

de Participación Ciudadana del mes de marzo de 2018). 

 

PROPUESTAS DE RESERVA 

 

Proposiciones suscritas por la Asociación de Vecinos “Alcántara” 

 

3.- Reparación integral y colocación de nuevos elementos en las 

zonas infantiles de Santa Bárbara (cuatro votos).- Reparación íntegra y 

colocación de nuevos elementos en todas las zonas infantiles, con el fin de darle 

la utilidad para la que fueron instaladas. 

 

4.- Colocación de pivotes en todos los pasos de peatones existentes 

en el barrio de Santa Bárbara y retirada de los defectuosos, rotos e 

innecesarios (dos votos).- La propuesta está basada en la gran cantidad de 

pivotes existentes en el barrio, que en la actualidad se encuentran deteriorados 

o bien situados en lugares no precisos, así como la necesidad de que sean 

colocados en los pasos de peatones. 
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No habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las 

diecisiete horas y cincuenta minutos del día al principio citado. De todo, como 

Secretario del Consejo de Participación Ciudadana del Distrito de Santa 

Bárbara, DOY FE. 

 

                                                                                  Vº Bº 

EL SECRETARIO DEL CONSEJO DE       EL CONCEJAL-PRESIDENTE DEL 

 PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL          CONSEJO DE PARTICIPACIÓN 

                   DISTRITO.                              CIUDADANA DEL DISTRITO. 

Luis Sánchez Sánchez.                          Teodoro García Pérez. 
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